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Allegato alla Deliberazione n. 10 del 20/05/2014   

 

 

 

C O M U N E  d i  L A V A G N A  

Provincia di Genova 

 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO COMUNALE  

Seduta del  20/05/2014  

 

 

 

 

 

 

 

 

TRASCRIZIONE DEGLI INTERVENTI RELATIVI ALLA DELIBERAZIONE 
DI CONSIGLIO COMUNALE N. 10   DEL 20/05/2014, AD OGGETTO:  
 

 

OGGETTO: Riapprovazione con modifiche dello schema di convenzione 
per lo svolgimento della concessione del servizio di 
Tesoreria. 
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PUNTO N. 3 ALL’ORDINE DEL GIORNO:  RIAPPROVAZIONE C ON 

MODIFICHE DELLO SCHEMA DI CONVENZIONE PER LO 

SVOLGIMENTO DELLA CONCESSIONE DEL SERVIZIO DI 

TESORERIA.    

 

Si dà atto che alle ore 16:15 esce il Cons. Caveri e rientra subito dopo 
– Presenti n. 20. 
  

SINDACO - PRESIDENTE  

Come avrete visto avevamo approvato in Consiglio Comunale questo 

bando per il rinnovo della convenzione di tesoreria che scadeva il 31 

dicembre 2013, abbiamo fatto due esperimenti di gara e sono andati il 

primo deserto e il secondo con la trattativa privata, erano stati invitati tutti 

gli istituti presenti su Lavagna, l’unico istituto che aveva presentato 

l’offerta era la Cassa di Risparmio, la Carige che però aveva fatto 

un’offerta straordinariamente peggiorativa a quella in essere, praticamente 

l’anticipazione di tesoreria che mentre prima era lo 0, qualcosa, ha fatto 

una *** del 4%, quindi una cosa non da poco.   

Noi, come sapete, siamo dovuti andare in anticipazione di tesoreria 

perché i vari tributi locali che con il modello F24 sono andati allo Stato, lo 

Stato ovviamente prima di dargli, è passato parecchio tempo, quindi per 

pagare fatture e stipendi siamo stati obbligati a ricorrere all’anticipazione 

di cassa, non c’è la certezza matematica *** il dubbio che ci è venuto che 

mentre prima eravamo allo 0,, quando ripresentiamo al 4% che magari ci 

obiettino anche qualcosa e ci pongano delle questioni *** e ce le lascino 

sulle spalle del comune.   

Si è ipotizzato, visto che il tempo stringe, perché la facciamo adesso? 

Perché in base al contratto precedente c’era una clausola che consentiva 

al Comune di chiedere 6 mesi di proroga con il tesoriere uscente che è in 

scadenza al 30 giugno, il problema è che non si poteva ribandire una gara 

al nuovo Consiglio Comunale perché probabilmente si correva il rischio di 

rimanere un mese o due scoperti, quindi con dei problemi di non facile 

soluzione. Le cose che avevano evidenziate, che le banche avevano fatto 

presente cosa che peraltro gli altri comuni avevano già risolto, una 

riguardava il pagamento dei bonifici che noi li avevamo gratuiti, questo era 
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un sollievo per il cittadino – utente, però tutti gli altri bandi che sono stati 

fatti negli altri comuni, hanno previsto il pagamento del bollettino fino a un 

massimo mi pare di 2,50 Euro, se non erro, l’altra cosa anche il 

pagamento sulla riscossione dei pagamenti fatti al comune, mentre prima 

erano gratuiti, le banche hanno sollevato questa questione.   

Poi per quanto riguarda l’innovazione tecnologica, quindi il Pos, le forme di 

pagamento elettronico che le banche hanno storto un po’ il naso dicendo: 

non sappiamo dove andremo a finire, quindi si è considerato *** altre parti 

che l’installazione del Pos compete alla banca, ma il canone mensile sia a 

carico del comune, ovviamente se una banca fa un’offerta che si 

comprendono tutte le spese anche del canone Pos, canone Internet è 

chiaro che poi in sede di aggiudicazione si tiene conto di queste cose, 

sono queste le tre modifiche che sono state necessarie apportare per 

ripubblicare una gara aperta, sperando che le banche che stanno 

diventando straordinariamente virtuose, anche perché mentre una volta so 

che l’ente locale era gradito alle banche, perché diventava anche un 

veicolo promozionale e quant’altro, adesso siamo visti come se *** 

neanche sentir parlare, qualche banca era disponibile a farlo se gli 

fornivamo i locali, quindi la banca sta cercando di ridurre le spese al 

massimo, quindi costi più bassi possibile con i profitti più alti, visto che poi 

comunque vengono movimentati milioni di Euro nel corso dell’anno.   

Quindi mi pare forse ho dimenticato anche il pagamento per il rilascio dei 

buoni mensa, mi pare, quindi anche lì una quota, come peraltro gli altri 

comuni fanno già da tempo e mi ricordo che 10 anni fa la Cassa di 

Risparmio dava 60 mila Euro, se non erro, al comune per l’attività di 

promozione della città, adesso andiamo avanti che ce ne chiederanno *** 

queste sono le modifiche, se ci sono richieste di chiarimenti…  

dichiarazioni di voto?   

  

CONS. LANDO’   

Noi siamo sicuramente favorevoli a questa proroga di 6 mesi, sicuramente 

anche tentativi per ottenere il servizio al minor costo possibile, devo dire 

che purtroppo le cose sono cambiate radicalmente sia per quanto riguarda 

i costi e conseguentemente è scemato anche l’interesse degli istituti di 
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credito a offrire questo servizio, in più il servizio di tesoreria unico non 

agevola più gli istituti nella gestione del contante che viene depositato, 

credo che segnerà la fine di quei periodi dove si parlava addirittura di 

contributo per poter ottenere il servizio.   

Comunque assolutamente favorevoli a fare altri tentativi.   

  

SINDACO - PRESIDENTE   

Ovviamente la banca deve avere uno sportello su Lavagna perché non è 

che possiamo prendere una banca con uno sportello a Chiavari o a Sestri 

Levante perché sarebbe un enorme disagio per gli utenti.   

Ci sono altri interventi? No, pongo in votazione.   

Chi è favorevole? Chi è contrario? Chi si astiene?   

Esito della votazione: presenti (assente il Cons. Mondello) e votanti n. 20, 

favorevoli n. 20.  Il Consiglio Comunale approva all’unanimità.   

 

Pongo in votazione l’immediata esecutività.   

Chi è favorevole? Chi è contrario? Chi si astiene?   

Esito della votazione: presenti (assente il Cons. Mondello) e votanti n. 20, 

favorevoli n. 20.  Il Consiglio Comunale approva all’unanimità.   

 

Abbiamo finito i lavori del Consiglio Comunale, rinnovo i ringraziamenti a 

tutti i colleghi…   

  

CONS. NUCERA  

10 secondi proprio per ringraziare qualcuno, un arrivederci a tutti, anche io 

come tutti saprete non sono più candidato neanche come consigliere, 

quindi non sarò tra questi banchi, non sarò sicuramente eletto visto che 

non sarò in lista, quindi la cosa va bene.   

Vorrei ringraziare innanzitutto il Sindaco, ci conoscevamo per la verità da 

prima, eravamo amici prima di incontrarci qua, comunque per me è 

sempre stata una persona disponibile, gentile, poi possiamo essere su 

fronti diversi politici, ma ciò come egli stesso ha detto prima, ciò non toglie 

che il rispetto e l’amicizia ci possa stare. Ringrazio in modo particolare un 

consigliere della maggioranza che in un momento particolare della mia 
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vita, quando tutti, come saprete, ho ricevuto attacchi e fango in faccia da 

tutte le parti, parlo di un consigliere della maggioranza, si è avvicinato 

dicendomi: Nocera come politico ti combatterò fino all’ultimo giorno della 

mia vita, però hai tutta la mia solidarietà come uomo per queste vicende 

così vergognose, lo ringrazio pubblicamente qua e voglio farne il nome, 

Daneri, grazie ancora.   

Poi vorrei dire un’altra cosa, è una data abbastanza importante questa, 

per me lo è perché finisco il ciclo dei 5 anni, mi dispiace doverlo dire io 

perché la persona è assente, ma sembra che dopo 40 anni non sia più 

consigliere neanche l’On. Mondello e al di là di tutte le nostre questioni 

personali, di tutte le benevolenze che ha avuto nei miei confronti, vorrei 

augurare anche a lei di fare la nonna in questi pochi anni, le auguro 

tantissimi, di vita, che faccia bene la nonna, la mamma ancora, ha una 

splendida figlia mi auguro che possa andare avanti così.   

Vorrei ringraziare naturalmente tutti i miei compagni di viaggio della lista 

del Gruppo consiliare, se preferite, in modo particolare naturalmente 

Barbieri come capogruppo, anche per avermi giustificato e sostituito 

anche qui in momenti un po’ particolari della mia vita in cui non ho potuto 

essere molto presente, grazie a tutti, arrivederci e buona fortuna!   

  

SINDACO - PRESIDENTE   

In conclusione anche io due brevi parole, volevo ringraziare tutto il 

Consiglio Comunale per l’attività che abbiamo svolto, per le discussioni 

che ci sono state, tutte animate nell’interesse pubblico e nell’interesse 

della città. Non posso con una certa tristezza nel cuore non ricordare due 

assessori che non ci sono più, che per me hanno rappresentato molto 

anche sul piano dell’amicizia, stima, del mio stesso arricchimento 

culturale, formativo, ci hanno lasciato prematuramente, e che si sono 

impegnati attivamente per la città, l’hanno fatto con signorilità e quindi non 

posso non ricordare in questo momento queste due grandi figure che ci 

hanno lasciato, chi ha avuto modo di conoscere Massimo e Carmine al di 

fuori anche del Consiglio Comunale sa quanto queste persone erano di 

spessore.   
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Ringrazio anche tutti i dipendenti comunali, il Direttore generale, i dirigenti, 

impiegati, operai che hanno consentito alla barca del comune di andare 

avanti in acque, in questi ultimi anni anche molto più agitate, difficili perché 

la contrazione dei trasferimenti, la difficoltà anche interpretativa del fiume 

di leggi che sono state emanate, i provvedimenti che spesso si rincorrono 

l’un l’altro, hanno indotto anche la macchina comunale a fare uno sforzo 

notevole di adeguamento alla  normativa di compressione, di applicazione, 

di atti che poi magari a corpi di decreti vengono modificati in corsa, quindi 

creando per tutti i comuni, qui non c’è comune di tipo A come di tipo B 

quindi da tutti gli enti locali in questa fase hanno dovuto soffrire e 

rincorrere determinati provvedimenti.   

Come ho sempre detto ai dipendenti a Natale quando ho dovuto fare gli 

auguri, quando facevo gli auguri come Giunta, il Comune dobbiamo 

considerarlo, in effetti lo sta già facendo anche lo Stato come una Spa, 

dove gli azionisti sono i cittadini, dove il Consiglio di Amministrazione sono 

il Consiglio Comunale tutti i dipendenti tutti, l’obiettivo nostro è di riuscire 

ogni anno a dare un piccolo grande dividendo alla città, sono interventi, 

servizi, opere, cercare di contenere o di ridurre tasse dove è possibile 

parlavamo prima del servizio di nettezza urbana, quindi l’augurio che 

faccio al nuovo Consiglio Comunale è di continuare su questo cammino, 

cercando di aumentare, se possibile i dividendi e gli azionisti perché ce ne 

è di bisogno. Non so cosa altro dire perché poi la commozione viene 

comunque perché 10 anni sono parte importante della vita, li ho affrontati 

con slancio, ho imparato molte cose, è un arricchimento per me molto 

importante, è una cosa uno si ricorderà sempre nella vita a prescindere 

sia vado sul molo a pescare, o che faccio il nonno o qualcos’altro anche 

io, però questi anni sono stati importantissimi per me e mi auguro per tutti 

voi, quindi grazie a tutto il Consiglio Comunale per quello che avete dato e 

in bocca al lupo a coloro che sono i candidati a ritornare a sedere su 

questi banchi. Grazie!   

 

 La seduta termina alle ore 16:27. 

 


